

Ratioplast-Electronics GmbH | Jockweg 66 | 32312 Lübbecke

Sehr geehrte Damen und Herren,

aufgrund der Corona Pandemie und der daraus resultierenden Maßnahmen des Gesundheitsamtes existieren bei uns personelle Engpässe. Erneut kommt es nun zu einem erhöhten Kranken- bzw. „Quarantäne“-Stand. Die Mitarbeiter werden vom Gesundheitsamt angewiesen Zuhause zu bleiben. Wir haben keine Handhabe mehr und sind in unserer Flexibilität eingeschränkt. Auch können wir nicht abschätzen wie sich das Infektionsgeschehen verhält. Deshalb informieren wir Sie nun darüber, dass es folglich zu temporären Lieferengpässen kommen kann.

Diese Umstände liegen außerhalb unserer Kontrolle und unseres Verschulden und stellen deswegen einen Fall höherer Gewalt dar.

Wir versuchen mit allen uns zur Verfügung stehenden Mitteln die Lieferungen aufrechtzuerhalten und unternehmen alles für uns Mögliche, um die Auswirkungen auf die logistische Kette das unvermeidbare Minimum zu reduzieren.

Mit freundlichen Grüßen

Anne Stegkemper

Tel.: +49 (0) 5741 2366-135
mailto: anne.stegkemper@ratioplast.de